



## EINLADUNG ZUM FAHRTAG

Liebe Modelleisenbahnfreunde/innen,

diesen Newsletter möchten wir erstmal mit einer Korrektur beginnen: unser nächster Fahrtag findet nicht, wie angekündigt, am 3. Dezember statt, sondern erst eine Woche später: am 10. Dezember! Weitere Informationen finden Sie unten.

Nun neigt sich unser Jubiläumsjahr leider schon dem Ende zu. Wir blicken zurück auf einen schönen Fahrtag an Ostern und eine Sommerveranstaltung gemeinsam mit dem Marionettentheater Wiesloch.

Unsere Modellbahntage mit Börse am 18. und 19. November waren eine sehr schöne Krönung unseres Jubiläums und bestens besucht. Dies und der Zuspruch haben uns sehr erfreut! Vielen Dank dafür! Einige Impressionen finden Sie unten.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit und freuen uns schon auf das kommende Jahr.

Ihre Modelleisenbahnfreunde Kurpfalz 1997 e.V.

P.S. Anmerkungen und Anregungen richten Sie bitte an [moritz\\_link@mef-kurpfalz.de](mailto:moritz_link@mef-kurpfalz.de)

## FAHRTAG AM 2. ADVENT



Sonntag, 10. Dezember 2017

**von 12:30—18:00 Uhr im Vereinsheim  
der Modellbahnfreunde Kurpfalz 1997  
e.V. im Alten Stadtbahnhof Wiesloch**

Auch im Jubiläumsjahr folgen wir unserer Tradition und stellen Ihnen am 2. Adventssonntag wieder unsere Vereinsanlage vor. In diesem Jahr verkehren neben den Zügen, die schon seit Jahren fest zum Fuhrpark gehören, auch einige neue Züge. Seien Sie also gespannt und kommen Sie unbedingt vorbei. Es lohnt sich!

Für das leibliche Wohl in Form von Kaffee, Kuchen, kleinen Speisen und Getränken ist gesorgt.

Wir freuen uns auf Sie!

Der Eintritt ist frei

## IMPRESSIONEN MODELLBAHNTAGE WIESLOCH



Börse und Ausstellung waren sehr gut besucht 650 Besucher wurden gezählt werden.



Wieslochs Oberbürgermeister Dirk Elkemann zeigte sich bei einem Rundgang mit dem 1. Vorsitzenden Dieter Zimmermann begeistert über die Welt in Klein. Beim anschließenden Festakt überbrachte er gemeinsam mit Gemeinderat Klaus Rothenhöfer die Glückwünsche der Stadt.



Nicht fehlen durfte eine Tombola, die Dank großzügiger Spenden mit einigen ansehnlichen Preisen lockte. Im Mittelpunkt der Modellbahntage standen natürlich die Anlagen die von Vereinen und Privatpersonen gezeigt wurden.



Weitere Informationen über uns finden Sie auch auf unserer Internetseite: [www.mef-kurpfalz.de](http://www.mef-kurpfalz.de)

**Wir treffen uns jeden Mittwoch ab 19:00 Uhr in unserem Vereinsheim im Alten Stadtbahnhof in Wiesloch. Interessierte sind immer herzlich willkommen!**

Adresse:  
Modelleisenbahnfreunde Kurpfalz 1997 e.V.  
(Alter Stadtbahnhof Wiesloch)  
Bahnhofstraße 9  
69168 Wiesloch  
mail@mef-kurpfalz.de  
Bushaltestelle: Wiesloch Güterstraße

